



Dimanche 19 février 2017, Braspart (29)

Pour la deuxième sortie de l'année, nous avons été vingt et une personnes à nous retrouver dimanche 19 février pour une journée dans les monts d'Arrée.

Au programme : balade et déjeuner aux Roulottes des korriganes.

Le rendez vous était donné à 10h30 sur le parking de la ferme d'Antéa, anciennement la ferme des Artisans, à Braspart au pied de la montagne Saint Michel.



Près d'une centaine d'artisans y exposent, que ce soit poterie, cuir, céramique, émaux, sculpture, bijoux, etc.... avec un espace salon de thé qui permet de goûter à un délicieux chocolat chaud fait maison, bien évidemment.



La chance était de notre côté, car depuis plusieurs jours, il faisait sec ce qui rendait les chemins praticables. Nous sommes allés jusqu'à l'alignement mégalithique appelé la Noce de Pierres puis avons emprunté le chemin qui nous a menés jusqu'au sommet de la montagne Saint Michel où domine la chapelle du même nom - Altitude : 381 m.



CORNOUAILLE CHAPTER



Un effort mesuré qui nous a néanmoins bien préparé à déguster le repas servi aux Roulottes des korrigans. L'accueil, le service et la qualité des mets étaient irréprochables et nous avons tous apprécié ce moment de convivialité où discussions, histoires drôles, projets de vacances n'ont pas tari.



C'est promis, on remet ça après l'été.

Marie-Janick

PS : N'hésitez pas à consulter les autres photos disponibles sur le site dans la rubrique "Les Photos" / "Les photos de 2017" / "Les Roulottes des Korrigans - 19 février 2017"